

18 Noviembre 2015

Dr. Fernando Álvarez Noguera
Editor
Revista Mexicana de Biodiversidad

Por medio de la presente manifiesto mi interés de someter a su consideración para su posible publicación en la RMB el manuscrito que anexamos y que lleva como título **“Registro de la sanguijuela introducida *Barbronia weberi* (Annelida: Clitellata) en Nuevo León, México detectada mediante el uso de información morfológica y del código de barras genético”** bajo el formato de **“Nota científica”**.

En este trabajo registramos la presencia de una sanguijuela introducida en el Estado de Nuevo León por primera vez y representa el punto de partida para futuras investigaciones encaminadas en evaluar los efectos en esta nueva localidad. La identificación taxonómica fue realizada mediante la evaluación de caracteres morfológicos y moleculares (secuencias del Citocromo c oxidasa).

Me permito sugerir a dos revisores potenciales del presente trabajo:

Biol. Bernald Pacheco de la Universidad de Costa Rica. bernal.pacheco@gmail.com

MSc. Aydeé Cornejo de Méndez del Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudio de la Salud (ICGES), Panamá acornejo@gorgas.gob.pa, aydcornejo@gmail.com

De antemano, gracias



Dr. Alejandro Ocegüera Figueroa
Curador de la Colección Nacional del Helmintos
aocegüera@ib.unam.mx
Teléfono (+55) 56 22 9133